



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

先日、厚生労働省から、全国的にインフルエンザにかかる人が増えていて、流行シーズンに入ったよ
うだという発表がありました。手洗い、うがい、マスクの着用や換気など、基本的な感染対策は、い
ろいろな病気の予防に効果があるそうです。また、病気に負けない丈夫な体づくりも大切です。



運動場に巨大アート出現！1年生が図画工作の授業で
描きました。たくさんの小石を一つずつ根気強く並べて、
大蛇や迷路、宇宙などの作品を仕上げまし
た。細かい模様も表現されていて、すばらし
い出来ばえです。



朝会で防災学習をしました。災害が起きた時、避難する
場合に持ちだす、持ち出し袋に何を入れるかについて、な
かよし班で話し合いました。必要なものは家庭によって違
います。6年生がリーダーシップをとって、熱心
に話し合いをしていました。



日曜参観日を行いました。たくさんのお家の方が参観に
来てくださいました。頑張っているところを見ていただいて、
良かったと思います。シェイクアウト訓練
と引き渡し訓練も行いました。真剣に取
り組んでいました。



皆さんは、牛を(写真でもいいです)見たことがありますか？牛には角と耳がありますね。どちら
が前についているのでしょうか？えーと、どっちな、という人が多いでしょう。このように、私
たちは普段ものをよく見ているようで見ていません。何となく見ているけれど、注意して見てはい
ないのです。授業中はどうですか？先生が「この図をよく見ましょう」と言うことがあります。
そのとき、皆さんは本当によく見えていますか？これから、気を付けて詳しくみることを
心掛けてはどうですか。きっと、毎日の学習が違ってきますよ。

